
　神戸市政を推進するにあたって超党派で取り組み達成す
べき施策が多くあります。精神障がい施策について、研究会
を立ち上げ、市会議員６５名中５８名と多くの議員の賛同を得ま
した。初代会長として責務の大きさを痛感しています。超党派
で大きな視点で提言しやすくなりました。福祉のまち神戸とい
われるようにして参りまます。
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　久元喜造市長へ次年度予算について直接要望書
を提出し、意見交換をさせていただきました。
　神戸空港の国際化や三宮再整備など神戸の未来
の核が目に見えて進んできました。神戸の強みであ
る海と山の立地を生かした産業の育成や民間誘致
など建設的に提案しましたので、要望内容を抜粋し
てご報告します。

令和７年新年度神戸市予算について

　家族会のご意見など拝聴しながら次期予算市会で反映をしたいと存じます。
結成総会にて初代会長に就任

  ４月１８日に国際化されます。毎日台湾便（台中）と韓国便、
週３日で台湾便（桃園）、チャーター便としてベトナム便が
運行されます。さらに便数増加、就航都市の追加など、エ
アラインなどに働きかけ、国際化に合わせた神戸空港のさ
らなる拡大・発展を強化して参ります。

  増加する不登校生児童
について、オンライン授業
の積極活用やフリースクー
ル支援を強化するよう要望しました。

  京都といえば神社仏閣、大阪といえ
ばＵＳＪなどランドマークがあります。
  神戸と言えばというような、学べて遊
べてリピート率の高い（自然史科学博
物館）など誘致を要望しました。

不登校児童児の支援 神戸のランドマークの誘致

神戸空港の国際化

12月16日久元市長へ要望書を提出
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